



Die Absolventen bei der Freisprechungsfeier der Kreishandwerkerschaft.

FOTO: RALF GIEBLER / HK

# Gesellenbrief für Nachwuchskräfte

Die Kreishandwerkerschaft Osterode lud zur Freisprechungsfeier ins Schützenhaus ein.

Von Ralf Giebler

**Osterode.** Am 20. August war wieder einer dieser Termine, auf die sich Kreishandwerksmeister Eberhard Eggers ganz besonders freute: „Eine der schönsten Aufgaben für mich ist die Freisprechungsfeier.“ An die jungen Menschen gerichtet, stellte er fest, dass sie stolz auf ihre Leistungen sein können. Seine Anerkennung zollte er auch den Ausbildungsbetrieben nebst Lehrern und natürlich auch den Eltern: „Sie

**„Heute gilt mehr denn je, dass Handwerk goldenen Boden hat.“**

**Thomas Toebe,** Festredner

sind sicher glücklich, dass Ihre Kinder nun die Prüfungen bestanden haben.“

Weiter erklärte Eggers, dass die verschiedenen Berufe des Handwerks modern seien und eine Karriere im Handwerk sich nicht vor einem Studium zu verstecken brauche. Vielmehr sei ein handwerklicher Beruf eine echte Alternative dazu.

Als Festredner konnte in diesem Jahr Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Osterode, gewonnen werden. Das Thema seines Vortrages lautete „Das Handwerk hat goldenen Boden“.

Zuvor wandte sich Toebe an die Musiker Melanie Mau und Martin Schnella, die für den musikalischen Rahmen sorgten. Er bescheinigte beiden, dass sie für generationenübergreifende Begeisterung sorg-



Die Geehrten Daniel Schemonalist und Maximilian Steinborn mit Eberhard Eggers.

FOTO: RALF GIEBLER / HK

ten. Thomas Toebe unterstrich, dass er selbst den Gesellen mit allergrößtem Respekt begegne. Die Geschicklichkeit des Handwerks helfe auch im täglichen Leben: „Heute gilt mehr denn je, dass Handwerk goldenen Boden hat. Die Feier

schließt einen Tag der Freude ab, denn ab sofort beginnt das eigenständige Berufsleben. Was das Lernen anbelangt, bleiben Sie bitte am Ball.“

Bevor die eigentliche Freisprechung durch Kreishandwerksmeister Eberhard Eggers erfolgte, wurden mit Daniel Schemonalist (Innungsbester) und Maximilian Steinborn (Prüfungsbester) zwei Absolventen besonders geehrt. Im Anschluss daran erfolgte die Überreichung der Gesellenbriefe im Beisein der Obermeister und Vorsitzenden der Prüfungsausschüsse sowie des Geschäftsführers der Kreishandwerkerschaft Osterode, Hans-Joachim Nüsse.

Bei einem kleinen Umtrunk mit Imbiss klang der Abend aus. Ort des Festaktes war diesmal das Neue Schützenhaus in Osterode.